

Aeropuerto de Santiago: 555 aumenta capacidad de pasajeros con buses de dos pisos

RED Movilidad confirmó que los buses eléctricos estarán en el tramo 555 que transporta pasajeros entre Pajaritos y el Aeropuerto de Santiago.

Desde el 27 de marzo, los pasajeros del recorrido 555, Aeropuerto de Santiago-Pajaritos, pueden completarlo a bordo de un moderno bus de dos pisos como parte de las alternativas de transporte público hasta el terminal aéreo de Pudahuel.

Estos vehículos 100%



eléctricos fueron estrenados en el marco de los Juegos Pa-

namericanos Santiago 2023 de octubre pasado.

Cuentan con una capacidad para trasladar hasta 100 pasajeros, junto con comodidades como aire acondicionado, WiFi y puertos USB.

Transporte público a Nuevo Pudahuel

El recorrido 555 comenzó a operar en el verano de 2023 y durante su primer año de funcionamiento efectuó más de 943 mil viajes.

Fue evaluado de forma positiva por las autoridades, como el primer transporte público en conectar el mapa

urbano de Santiago con el terminal aéreo de Pudahuel, ampliando así las opciones de acceso para las personas.

En esta línea, en enero pasado se sumó el bus RED 444 como una segunda alternativa de transporte asociado al costo de un pasaje regular con la tarjeta BIP.

El tramo contempla 25,6 kilómetros entre La Cisterna y el Aeropuerto de Santiago, y beneficia a 14 mil personas cada semana al facilitar el traslado de pasajeros provenientes desde el sector y hacia la zona sur de la Capital. 